



Newsletter Nr. 3 Schuljahr 18/19

18. Oktober 2018

Liebe Eltern,
nachfolgend informiere ich Sie über wichtige Ereignisse in unserem Schulleben:

Herbstfest

Am 27. September fand unser jährliches Herbstfest statt. Mit der großartigen Unterstützung durch mehr als 60 Eltern konnten wieder viele verschiedene Köstlichkeiten in den Klassen vorbereitet werden, um dann auf dem Schulhof bei herrlichem Wetter und in guter Gemeinschaft verspeist zu werden. Allen Helfenden ein herzliches Dankeschön!

Hessischer Museumskoffer

Die Emma-Schule hat sich erfolgreich um einen der 100 Hessischen Museumskoffer beworben. Mit ihm können Schülerinnen und Schüler anschaulich die Vielfalt hessischer Museen kennenlernen. Am 30. August wurde der Koffer in Michelstadt 13 Schulen aus Südhessen durch Kunst- und Kulturminister Boris Rhein übergeben.

Internet-ABC-Schule

Zum dritten Mal ist die Emma-Schule am 16. Oktober im Rahmen eines Medientages durch das Hessische Kultusministerium für ihre Teilnahme am Projekt Internet-ABC ausgezeichnet worden. Neben den Computerkursen für die 3. Klassen sind die Durchführung eines Elternabends sowie die Teilnahme an Fortbildungen durch Lehrkräfte Voraussetzung für die Auszeichnung.

Projekt ‚Skipping Hearts‘ (Deutsche Herzstiftung e.V.)

Die Emma-Schule nimmt am Donnerstag, 25. Oktober an o.g. Projekt teil. Neben einem Workshop für Kinder aus den 4. Klassen findet für alle Schülerinnen und Schüler eine Aufführung sowie ein freies Springen statt. In dem Zusammenhang wurde die Schule kostenfrei mit einem Klassensatz Springseile unterstützt. Kinder, die gerne ein eigenes Springseil für die private Nutzung erwerben möchten, bringen bitte an diesem Tag 6,- mit.

Vorlesetag

Wie bereits im vergangenen Jahr möchten wir uns am ‚Bundesweiten Vorlesetag‘ am Freitag, 16. November beteiligen. Ein Informationsschreiben geht Ihnen zu. Wir hoffen, dass sich wieder viele Eltern und Großeltern bei der Aktion einbringen können.

Weihnachtspäckchen

Auch in diesem Jahr wollen wir die Aktion „Weihnachtspäckchen für Kinder in Not“ der Stiftung Kinderzukunft unterstützen. Nähere Informationen erhalten Sie über einen Handzettel.
Bitte geben Sie die Päckchen bis spätestens 23. November 2018 bei uns ab. Danke!

Ute Simon, Rektorin